

École d'eurythmie dans l'Allier

6 rue des granges 03210 St Menoux

« L'Homme n'est pas seulement le résultat de forces
que connaît et reconnaît la science moderne,
il est issu du cosmos tout entier,
et on ne le comprendra qu'en essayant
de concevoir ses origines cosmiques. »
« Cours d'eurythmie de la Parole » R. Steiner

Planètes et Zodiaque

Premier module **du 19 au 23 février 2024**

Avec Maria Weulersse pour l'Eurythmie
Pascal Rousseau, médecin, pour les moments d'études
Hélène Porcher pour l'accompagnement au piano.

Une approche de la réalité spirituelle de l'Homme : Pascal Rousseau

Notre environnement cosmique lointain et plus proche nous entoure bien sûr, mais aussi nous constitue, c'est une énigme d'une richesse inépuisable.

D'emblée, deux grands gestes le caractérise, sous forme de polarité entre la Forme et le Mouvement.

Beaucoup d'enseignements pourront être dévoilés par cette simple observation.

L'existence d'un Zodiaque est la condition première de l'ébauche d'un être humain cosmique. Il ne s'agit ici aucunement d'un horoscope, mais de l'écho de la création par les Hiérarchies supérieures. Ainsi résonne de l'univers lointain, le Logos, à la fois Verbe et Lien. Nous somme en lien et nous sommes liés à la création entière.

Les Planètes représentent aussi l'histoire de l'évolution de la Terre. Elles nous donnent notre monde intérieur, se reflétant dans nos organes.

Là encore, il ne s'agit pas d'un point de vue astronomique, mais de l'empreinte d'entités spirituelles (les grecs parlaient des Dieux de l'Olympe) agissant dans leur sphère respective.

Une découverte par le geste et le mouvement eurythmique : Maria Weulersse.

Aujourd'hui le ciel ne parle plus directement aux hommes. Il nous faut faire un effort pour retrouver ce lien. L'Eurythmie, art du mouvement, donne cette possibilité à l'homme. Parole et musique sont inscrits en lui, reflétant ce que forme le Zodiaque et ce qu'animent les planètes. Quoi de plus naturel alors que des gestes et mouvements humains, soient capable d'exprimer une réalité cosmique ?

Nous découvrirons ainsi dix-neuf gestes cosmique : les uns viennent de l'extérieur sont à l'origine de la forme humaine, les autres sont issus de mouvements que l'homme tire de sa vie intérieure.

Au cours de cette première semaine nous nous lierons plus particulièrement aux sept gestes dynamiques des planètes.

Nous ressentirons grâce aux gestes des couleurs dans quelle ambiance d'âme ils apparaissent.

Quelle forme naît de leurs mouvements sphériques ou rayonnants ?
Quel ancrage, quel centre dans la stature humaine pour chacun d'eux ?
Comment ces forces agissent-elles, se métamorphosent-elles dans notre vie ?
Quelles natures profondes de l'être, quelles activités du « je » dans notre âme ces sept gestes et mouvements expriment-ils ?
Quelles sonorités jaillissent de leur vie ?

La musique nous emportera dans des danses joyeuses qui imiteront les rondes stellaires. Nous respirerons ainsi avec le cosmos dans différents rythmes, mouvements et formes de groupe.

Nous verrons aussi dans des poésies courtes comment ces gestes deviennent des outils d'expression artistique.

Parce que leur mouvement est d'origine cosmique, ces gestes sont sources d'expériences concrètes du divin en nous même. On pourrait dire qu'ils nous humanisent ; ce sont des outils réels de métamorphose, d'éducation de soi et de guérison.

Important : le second module aura lieu **du 22 au 26 avril 2024**

Les forces zodiacales et leurs influences seront plus particulièrement travaillées au cours de ce deuxième module.

Ces stages ne nécessitent pas de compétences ou de connaissances préalables.
Ils sont ouverts à tous ceux qui souhaitent découvrir ou approfondir l'eurythmie et la nature humaine.

Ils se déroulent dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Nous serons heureux de vous accueillir !

Déroulement d'une journée

9h-10h30 : Eurythmie

Pause

11h-12h30 : Étude

Clôture musicale.

Pause repas (possibilité d'un repas partagé sur place pour ceux qui le souhaitent)

15h00-16h15 : Eurythmie

Pause

16h45-17h45 : Échanges sur le thème

Interlude

18h00-18h30 : Clôture eurythmique (exercices d'eurythmie pour la vie quotidienne)

Matériel :

Des chaussons d'eurythmie.

Coût :

Nous proposons un montant indicatif de 300 euros par semaine

Pour toutes difficultés financières n'hésitez pas à nous parler.

Logement :

Possibilités de logements à proximité

Renseignements et inscriptions :

Une inscription préalable est demandée.

Merci de nous contacter :

04 70 43 90 45

06 99 56 43 07

ecole@eurythmie-allier.fr